



Let's go!

R2年 6月19日発行

六月も後半に入りましたが気温も高くなり、梅雨に入ったため湿度も高くより暑さが厳しく感じます。大人は暑さと湿気でうんざりですが、子どもたちは、そんなことは気にすることもなく元気に過ごしています。元気なあいさつや大きな声で返事をする、注意されたことは素早く直すことができるなど、すてきな姿がたくさん見えますが、**最近は宿題の忘れ物が多いです。**

しっかり連絡帳にも書いていますが、確認するのを忘れてしまうことが多いようです。忘れ物は自分で意識しなければ直りません。これからは、宿題忘れがなくなるように確認する習慣をしっかりと身につけていきましょう

- 忘れ物をしないために、
- ①家に帰ったらまず連絡帳を見て宿題を確認する。
 - ②宿題を机の上に全部出す。
 - ③宿題が終わったら、声に出して確認。

おうちの方の声かけのご協力もよろしくお願いします。

和菓子作り

先日、ものづくり教室があり和菓子をつくりました。4年生は去年に引き続き二回目ということもあり、やり方を3年生に教えるながら作っていました。

子どもたちは、きれいに作りたい気持ちから、あんこを伸ばして色を重ねる作業や模様をつける作業にとっても慎重に取り組んでいました。また、何度もマイスターの方や先生方に手順はっているかを聞く姿もありました。そのためか、見本とおなじくらいきれいな模様をつけることができていました。後日、おうちの人が喜んで食べてくれたと嬉しそうに教えてくれました。



